

LECCION MENSUAL A LOS ESTUDIANTES

Octubre 1 de 1935.

EN BUSCA DEL ALMA

(Conclusión)

El alma del hombre lo anima a progresar y elevarse espiritualmente; este producto de sus labores durante conos tiene el valor para el espíritu igual al surtido del comerciante que es necesario para su negocio. Igualmente el alma del hombre, que es la quinta esencia, da las experiencias de manipular el triple cuerpo, es el surtido del espíritu. Nos dice en el Concepto Rosacruz del Cosmos, página 124, que la materia de que se componen los cuerpos es "espíritu cristalizado." Este triple cuerpo es el instrumento por medio del cual labora el espíritu divino en este mundo de materia para construir el alma; pues otra vez se nos dice en la página 98, que "el alma es el producto espiritualizado del cuerpo."

Después de haber acabado con sus vehículos físicos en una vida, esta materia física es expulsada y devuelve a su origen, al reino mineral.

Entonces la labor del alma es de extraer de las experiencias en el cuerpo durante la vida terrestre la quinta esencia del todo, lo que ahora se absorbe en el espíritu. El espíritu trae consigo esta esencia al renacimiento siguiente. Por esto vemos que el espíritu construye el alma, extrayendo la esencia de las experiencias terrestres, separando lo bueno de lo malo, y ayudando al espíritu humano a expiar lo malo hecho durante la vida terrestre. HACER MAL NO PUEDE EL ESPIRITU. Hacer mal es hecho del hombre inferior, aun bajo el dominio del cuerpo de deseos y que no ha respondido a las vibraciones de la vida superior.

La ambición y el anhelo de las cosas terrestres, fama y dignidad, riquezas y palacios, son debidos todos a la sed espiritual del alma, el deseo de acercarse a la divinidad del Padre en los Cielos aunque cause la perversión de lo superior y retenga lo mundano y troque la gloria celestial por la ambición muncial y fama.

El hombre que se interesa enteramente en cosas mundanas sin tener interés en lo espiritual, sin desarrollar lo superior de su naturaleza, permanecera mundano y los vehículos superiores se atrofiarán gradualmente. Por esto el ego que habita estos vehículos retrocederá de esta ola de vida, y con el tiempo ser uno de los rezagados y más tarde empezar su evolución en otra ola de vida. Esta clase de egos se pueden designar cadáveres espirituales, cuya naturaleza inferior y animal es muy activo y muerta la espiritual. Son designados entidades sin alma, y muchas se adhieren al mundo del deseo con el propósito de volver por medio de algún ser negativo que a veces son los instrumentos de los crímenes que con demasiada frecuencia resultan de la

influencia de entidades apegadas a la tierra. Aconsejamos a nuestros estudiantes que lean la tercera parte del Velo del Destino escrito por Max Heindel, en que él explica este estado más ampliamente que se puede en esta locción.

Todo desarrollo anímico, todo anhelo vivo de la verdad, debe ser espontáneo. Los guardianes de las enseñanzas superiores no se acercan al hombre ni descienden a obligarlo. El debe por sus propios esfuerzos alzarse y ser discípulo deseoso, entonces el Maestro está dispuesto a recibirlo en el sendero. La irradiación del alma del novicio atrae al Maestro, mas el Maestro no interviene en su libre voluntad por alzar al hombre a su plano; ni desciende al plano inferior sino que ayudar al afligido.

El anhelo de hombre de vivir la vida superior viene del interior. Esforzarse o obligarlo a vivir la vida superior puede hacerlo a responder a la naturaleza superior por algún tiempo, pero si esta inspiración no es del espíritu interior, esta reformatión será transitoria y recaerá él a la mínima tentación por falta de deseo y voluntad.

El estímulo interior del hombre ha sido su inspiración por medio de la religión. El altruismo le ha servido de faro, siempre inspirándole a buscar el ideal más noble. Max Heindel nos dice en el Concepto Rosacruz del Cosmos, página 384: "Si bien nada que sea verdaderamente espiritual puede ser comprendido perfectamente, puede por lo menos ser entendido por medio de una ilustración."

El atentar tomar de otro sin pagar el precio por servicio y de otra manera, es robo espiritual que eventualmente recaerá en este saltador de caminos inesperada e infortunadamente, y habrá él que pagar la duda, sea por pérdida de felicidad, salud, riquezas o la razón.

El hombre ha descubierto tantas leyes del plano material, más las leyes que lo gobiernan a él no ha descubierto. Si continúa indefinidamente sin dar nada, y rehusa a servir, vendrá el tiempo, aunque no sea en esta encarnación, cuando las LEYES DE DIOS le quitará lo que haya tomado sin indemnizarlo.

El crecimiento y desarrollo del alma es vital, y tan necesario que el del cuerpo físico y la mente. En verdad aun más al parecer, siendo que es por los poderes del alma que forma contacto con los mundos superiores y recibe su fuerza de ánimo. El objeto de la vida es de hacerse, más divino, y sólo por las experiencias de su contacto con lo físico puede ganar sabiduría el espíritu y ser verdadero Creador. Y como antes dicho, el alma es servidor del espíritu y siempre recoge y trae estas experiencias como pábulo a su maestro (el espíritu). El amor, el altruismo y el servicio al prójimo es para el espíritu lo que la luz del sol es para la planta.

El poder anímico del hombre se expresa en la cara. Con tanta frecuencia oímos decir que él o ella es una "alma fuerte." El poder anímico es un índice al carácter del hombre. El alma se hace sentir en su contacto con otros, sus irradiaciones los atraen como el imán las limaduras. Ha notado V. el cambio de actitud de una compañía al entrar una persona dominante? La mirada de todos se dirige a él y al instante domina él inconscientemente el grupo entero, sus palabras son magnéticas, su influencia poderosísimo --- un jefe.

Los grandes jefes no se hacen en una sola vida. Nacen en un cuerpo con las cualidades del alma que ha construido el espíritu por muchas vidas, y están llegando rápidamente al grado de desarrollo anímico de ser encargados de cosas más importantes por los Hermanos Mayores. Únicamente las almas de este estado de desarrollo se permiten entrar al santuario interior. Lo han ganado rectamente y por vidas espirituales y servicio fiel han recogido las joyas que traen ahora como ofrenda al Señor quien les dirá, "Bien, bien siervo y fiel, entra en el gozo de tu señor."

La tierra es hermosa al parecer del hombre que posee buenas cualidades del alma porque ve lo externo por medio de la hermosura del desarrollo espiritual. Pero al que falta estas nobles cualidades del alma todo está pintado con sospecha, porque él mismo no es digno de confianza y todo le parece maligno.

La sangre es el medio por el cual obra el alma. Lo sabían esto los antiguos Israelitas, por eso no se les permitía comer la sangre de los animales y fueron mandados a desangrar las carnes destinadas a su alimentación por cortar la vena yugular, y esparcir la sangre sobre el altar del antiguo Tabernáculo en el Desierto como sacrificio a Jehová.

En el capítulo 17o. de Levítico leemos: "Yo pondré mi rostro contra la persona que comiere sangre, y yo la cortaré de entre su pueblo. Porque el alma de la carne en la sangre está: y yo os la he dado para expiar vuestras personas sobre el altar: por lo cual la misma sangre expiará la persona."

Los Rosacruces enseñan que el alma está en la sangre. Descartes enseñó que la morada del alma estaba en la glándula pineal, y enseñó Aristóteles que el alma estaba en el corazón. En el capítulo nono de Génesis Jehová dió instrucciones a Noé referente al carácter sagrado de la sangre. San Pablo nos dice en la Primera Epístola a los Corintios, capítulo 15o., versículo 4o.: "Se siembra cuerpo animal; resusitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo espiritual."

El espíritu divino construyó primero por sí un cuerpo físico, un vehículo por el cual pudiera adquirir conocimiento interior en el plano físico. El segundo paso fué interpenetrar esta inerta y densa materia mineral. Después fueron añadidos los cuerpos vital y de deseos, y para que suba este espíritu divino del estado animal, debe adquirirse una mente, y sigue la construcción del cuerpo mental, sin embargo un estado aun más alto le espera a este Dios futuro.

Después de llegar al estado en que tiene consciencia de sí mismo, desarrollado por la adquisición de la mente, se necesita otro vehículo para el estado siguiente de desarrollo. Por eso el hombre debe construirse un cuerpo-alma destinado a ser el principio dominante por el cual el espíritu avanzado puede obrar para espiritualizar los diferentes vehículos. Solamente por las labores del alma puede el espíritu humano construir el vehículo que será empleado en el período de Júpiter, y entonces el cuerpo-alma será el vehículo más denso. Los éteres de luz y reflector del cuerpo vital son las avenidas por las que se obtiene la materia para la construcción del cuerpo-alma. Después de la muerte permanece con el ego durante sus experiencias en el cielo inferior, y en el tercer cielo todo los frutos recogidos por el alma durante los últimos días de la vida terrestre son amalgamados y forman parte del espíritu. El cuerpo-alma del hombre iluminado y espiritual lo envuelve con una aura hermosa --- el dorado manto nupcial.